

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang “Perbedaan Tingkat Penyesuaian Diri dan Kemandirian Mahasiswa PAI UMY ditinjau dari Jenis Kelamin”, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penyesuaian diri mahasiswa PAI UMY ditinjau dari jenis kelamin termasuk dalam kategori sedang dengan presentase sebesar 37% atau 32 responden laki-laki dan 37% atau 32 responden perempuan.
2. Kemandirian mahasiswa PAI UMY ditinjau dari jenis kelamin termasuk dalam kategori sedang dengan presentase sebesar 23% atau 20 responden laki-laki, sedangkan perempuan memiliki persentase sebesar 30% atau 26 responden.
3. Tidak terdapat perbedaan tingkat penyesuaian diri dan kemandirian mahasiswa PAI UMY ditinjau dari jenis kelamin. Hal ini ditunjukkan pada nilai signifikansi (sig.2 tailed) dalam uji independent sample t-test sebesar 0,099 dan 0,100 sehingga perbedaan dinyatakan tidak signifikan karena nilai signifikansi $> 0,05$. Dengan demikian hipotesis yang telah diajukan peneliti ditolak.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian mengenai penyesuaian diri dan kemandirian mahasiswa PAI UMY ditinjau dari jenis kelamin, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Mahasiswa

Kepada mahasiswa PAI UMY baik laki-laki maupun perempuan hendaknya dapat lebih meningkatkan lagi dalam menyesuaikan diri dan lebih menjadi pribadi yang mandiri lagi.

2. Bagi fakultas

Diharapkan dapat memberikan informasi, bimbingan, arahan, dan dapat lebih memperhatikan lagi mahasiswanya.

A. Kata Penutup

Segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan nikmat dan karunia yang tak terhingga kepada peneliti sehingga peneliti berhasil menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbedaan Tingkat Penyesuaian Diri dan Kemandirian Mahasiswa PAI UMY ditinjau dari Jenis Kelamin”. Peneliti sudah berupaya secara maksimal dalam penyusunan skripsi ini, akan tetapi peneliti sadar hanya manusia biasa yang memiliki banyak kekurangan. Sehingga peneliti meminta kritik dan saran supaya bisa lebih baik dan berbenah diri dalam memperbaiki skripsi.

Peneliti tidak lupa untuk mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam penelitian sehingga berhasil diselesaikan. Semoga penelitian ini berguna dan bermanfaat menambah referensi bagi para pembaca dan khususnya untuk peneliti sendiri. Akhirnya hanya kepada Allah SWT kita berserah diri dan memohon pertolongan, semoga Allah SWT memberikan ridho-Nya kepada kita semua. *Aamiin.*